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　私は、利府高校内にある宮城県高等学校体育連盟事務局の

業務を担っています。

　今年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、全国高

校総体や宮城県高校総体など高校生アスリートが集う多くの

大会が中止になりました。高校入学後、多くの時間を部活動

に費やしてきた生徒の皆さんはもちろんのこと、それを支え

てきた保護者の方々も非常に残念で悔しい思いをされたこと

と思います。

　このような状況の中、感染が少し落ち着いた７月から８月

にかけて、県内では24競技で高校総体の代替大会を開催しま

した。大会の開催に向けては、国や県から多大なる財政的支

援をいただきましたが、具体的にどのようにしたら感染防止

対策を徹底できるかということが一番の課題でした。各競技

専門部の各高校顧問の先生方が時間をかけ、知恵を出し合っ

て、ようやく開催にこぎつけた競技もあれば、競技の特性上、

やむなく開催を断念した競技もありました。高体連事務局に

は、「感染の危険があるのになぜ大会を開催するのか」、「なぜこ

の競技は開催しないのか」といった両面からの御意見を多数い

ただきましたが、結果として、大会を開催したすべての競技

において、感染は確認されず、非常に安堵しました。

　今回、代替大会を開催できたことは、生徒たちにとっては、

良かったことだと思っていますし、それを支えていただいた

多くの方々に、大変感謝しています。しかし一方で、開催を

断念した競技についても、賢明な判断をしていただいたと思

っていますし、その判断をしていただいた方々にも感謝して

います。いずれも、最終的な大会開催可否の判断は「生徒のた

めに」という思いがあったに違いありません。生徒のために、

周りの大人が最善の方法を協議し、判断することが大切であ

るということを、改めて認識させられたような気がします。

　今年度は幾度となくこのフレーズを用いて保護

者や生徒に向けてメール送信をいたしました。私

の人生においても経験のない感染症の蔓延によ

り、普通の学校生活が根底から覆されてしまいま

した。

　ある細菌学者の言葉ですが、「新型コロナウイル

スは凄くよくできたウイルスである。」と仰ってい

ました。それまで新興の感染症に嫌悪感しか抱い

ていなかった私は極論だと感じましたが、冷静に

なって考えてみると「敵ながら天晴れ」という言葉

が似合うのかもしれません。新型コロナウイルス

も生き物ですから、生き方(生存の仕方)を工夫し

て、このような形(彼らなりの進化)になったので

しょう。潜伏期間を長めに設定して、人に気付か

れないようにすること。感染当初は熱がサッと上

がるが、直ぐに平熱に戻って具合の悪さを錯覚だ

と思わせること。重傷で死に至る方もいるが、全

てを殺さずに生かしておくこと。無症状の感染者

をそのまま市中に送り込めることなど。

　これが人類、生命の進化の一部となることを思

えば、致し方ないとも言えますが、しかし、人類

には英知が備わっており、これまでもその英知を

結集して様々な困難を乗り越えてきました。今回

も私たちに「もっと人類が発展しようとするなら

ば、この困難を乗り越えよ。」という神のお告げの

ようにも感じてきます。「新型コロナなんてものが

流行って、乗り越えることができたな。」との思い

にふける未来の自分を夢見ています。

　未だ終息の兆しが見えないコロナ禍でＰＴＡ

会員の皆様には、本校の教育活動に対し、日頃

から多大な御支援と御協力を賜り、心より感

謝申し上げます。また、卒業生の保護者の皆様

におかれましては、本日までお子様を温かく見

守ってこられたことに対しまして敬意を表しま

す。

　本校では、子どもたちが安心・安全に学校生

活を過ごすためには、他人を思いやる心や感謝

することのできる心を育むことを疎かにしては

ならないと考えております。今、子どもたちを

取り巻く環境は、スマートフォン等により日々

変化しており、ＳＮＳによる新たな問題も発

生しています。このような状況の下、グループ

で話し合って問題を解決していく授業では、意

見の相違から仲違いするというトラブルが発生

することもあるかもしれません。その際に、子

どもたちの考えや思いをしっかりと聞き取る力

が教職員と保護者に求められています。学校で

は、子どもたちの心を育てる取り組みとして、

間違った行動に対して毅然とした態度で注意を

し、温かい眼差しで生徒を褒めながら、生徒の

良い面を創造できるように支援してまいります

ので、保護者の皆様には今後とも御理解と御協

力をお願いいたします。

　結びに、学校と家庭が互いに信頼し、社会が

求める学力を身に付け、豊かな心を持つお子様

の育成に協力しながら取り組んでまいりましょ

う。

学校と家庭の連携
校長　駒木　康伸

こんにちは，教頭の菅野です。
教頭　菅野　正人

県高校総体代替大会の開催を通して感じたこと
教頭　佐藤　俊明

宮城県高校演劇コンクール
　東部地区大会　最優秀賞
宮城県高校演劇コンクール
　中央大会　最優秀賞
第53回
　東北地区高校演劇発表会　　
　　優良賞

文化部の活躍
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第27回全国高等学校写真選手権大会「写真甲子園2020」初戦突破、
　東北ブロック大会出場
宮城県高等学校写真展
　団体優秀賞　個人入選2名

第17回宮城県高等学校文芸作品コンクール　
小説部門　優良賞　３年　遠藤　七菜海

・SDGsウェブマルシェ　優秀賞
・JpGU-AGU2020高校生セッション
　努力賞2チーム　研究奨励賞
・第73回宮城県生徒理科研究発表会
　優秀賞３チーム

定期演奏会　中止
全日本吹奏楽連盟主催ソロコンテスト　中止
全日本吹奏楽連盟主催吹奏楽コンクール　中止
全日本吹奏楽連盟主催アンサンブルコンテスト多賀城地区大会　
　フルート三重奏　　　金賞
　サクソフォン三重奏　金賞
　金管六重奏　　　　　銀賞
　クラリネット三重奏　銅賞
日本吹奏楽指導者協会主催全日本中学生・高校生
　管打楽器ソロコンテスト南東北大会
　　フルート　　　　一ノ関彩花　銅賞
　　アルトサクソフォン　浅野　萌恵　銀賞

第44回全国高等学校総合文化祭書道部門仮名の部県代表
　　　　　　１名作品出品

第69回
　宮城県高校書道展覧会　
　　最高賞　推薦１名　
　　特薦７名　金賞3名

２年５組　鈴木　音色
　私たちは函館へ２泊３日の修学旅行に行ってきました。この

コロナ禍の中、修学旅行実施も危ういところで、どうにか行く

方向で検討してくれた先生方、それを了承してくれた保護者の

皆様にはとても感謝しています。私たちの修学旅行は周りの方々

のおかげで実施することができました。この修学旅行で「感謝」

という言葉を改めて学ぶことができました。

　先生方、保護者の皆様のおかげで私たちの一生の思い出と宝

物ができました。本当にありがとうございました。

２年２組　佐藤　花保
　私たちは２泊３日で北海道の函館へ行ってきました。新鮮な

魚を盛り合わせた海鮮丼や、北海道でしか味わえない食べ物は

本当にとても美味しかったです。そして、どこを歩いても素敵

な町並みがあり、北海道の魅力を肌で感じることができました。

また、函館の名所や史跡を見学し歴史についても学ぶことがで

きました。このコロナ禍の中で修学旅行に行けたことに本当に

感謝の気持ちでいっぱいです。この思い出は一生の宝物です。

修学旅行での貴重な経験は、今後も大切に心に収めておこうと

思います。



　入学当初の頃は上手くいかないことも多く、不安が募る
一方でした。ですが、そんな不安も気にならないくらい夢
中になるものができました。それは、部活動と友人です。
私は縁あってラグビー部に入部したのですが、すぐに親し
い友人もでき、尊敬できる先生方にも出会えました。私た
ちの目標であった全校応援は新型コロナウイルスの影響で
達成できませんでしたが、目標を達成しなくとも最高の人
たちに出会えたという事実だけで十分幸せだったのではな
いでしょうか。
　2020 年は新型コロナウイルスの蔓延により、あらゆる
行事が中止になりました。ですが、失ったものばかりでは
ないと思います。コロナ禍で経験したことを無駄にしない
ように、これからの人生を歩んでいきたいと考えています。
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得たもの
３年３組　小山　太誠

卒業するにあたって
３年４組　長峰　実希

3年間を振り返って
３年２組　熊澤ありさ

３年間を振り返って
３年６組　木村　真彩

高校生活を振り返って
３年５組　金子ひなた

最も短い一年
３年７組　土井あかり

新たな人生へのスタート
３年次主任　和田　正嗣

利府高校での学び
３年１組　佐藤　歩

　私は利府高校に入学してからの３年間を通して様々な学
習や体験から多くのことを感じ、学ぶことができました。
また、友達や先生方にも恵まれて素晴らしい環境で勉学や
部活動に取り組むことができ、人として成長することがで
きたと思います。部活動に力を入れながら文武両道を実践
することはとても大変でしたが、たくさんの人達と協力し
合い、助け合いながら頑張ることができました。
　私は利府高校でたくさんのことを学ぶ中で、周りの状況
をよく確認し積極的に行動することができるようになった
と思います。このことは社会に出たときに必ず役に立つと
思います。利府高校に入学していなければこのようなこと
を身につける事ができなかったと思います。利府高校で学
んできたことをそれぞれの進路に生かしていきたいです。

　利府高校に入学し、初めは楽しみな気持ちと共に不安な
気持ちでいっぱいでした。しかし、クラスでの生活や部活
動、体育祭、利府高祭などの行事を通して様々な体験をす
ることができ、自分自身大きく成長することができた 3 年
間だったと思います。
　特に、新型コロナウイルスの影響により思い通りに行か
ないことがたくさんありました。そして現在もその影響が
続き、先が見えない状況になっています。ですが、私たち
はチームワークの大切さや、何事も諦めず挑戦し続けるこ
との重要性などを利府高校で学んだので乗り超えることが
できると思います。
　この 3 年間で得たことをこれからの人生で生かしていけ
るように頑張っていきたいと思います。
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　利府高校に入学してからの３年間は瞬く間に過ぎてい
き、卒業が目前に控えています。これまでの生活を振り返
ると、ここで出会った多くの仲間が私の支えになっていた
と感じます。部活動や学校行事などにおい公正かつて、み
んなで声を掛け合い、励まし合いながら活動してきたこと
で、充実した高校生活を送ることができました。
　今年は、新型コロナウイルスの影響で思うように活動す
ることができませんでした。しかし、お互いが大変な状況
だとわかっていたからこそ、より一層協力して１年を乗り
越えることができたと思います。
　時には羽目を外し、ふざけ過ぎてしまうこともありまし
たが、どんな時も力を貸してくれた友人たちは私の一生の
宝物です。卒業後もこの縁を大切にしていきたいと思いま
す。３年間ありがとうございました。

　今になって考えてみると、利府高校での 3 年間はとても
濃く、充実していたと感じます。
　入学してすぐの頃は何もかもが初めてで不安な事が沢山
ありました。ですが時間が経つにつれて学校生活にも慣れ、
今となっては友達と毎日楽しく学校生活を送ることが出来
ています。
　3 年間を振り返って特に思い出深いのは部活動です。中
学時代は結果も残せず、すぐ諦める性格だった私がこんな
に本気になれました。利府高校でなければ出来なかった経
験だと思います。
　これからも夢を叶えるためには沢山壁にぶつかると思い
ますが、利府高校で学んだことを生かして乗り越えていけ
るように頑張っていきます。「利府高校、心はひとつ！」

　卒業生の皆さん、そして保護者の皆様、ご卒業おめでと
うございます。
　卒業生の皆さんにとって、高校生活を終えるということ
は、人生の１つの区切りであると共に、新たな人生へのス
タートの場でもあります。これからの人生において、自分
自身が進むべき道を突き進んで欲しいと思います。もしか
すると、様々な困難に対峙することがあるかもしれません。
困難な状況であっても、決して目をそらすのではなく、正
面から立ち向かうことで道が開かれ、困難を乗り越えるこ
とができるはずです。卒業生の皆さんのこれからの更なる
活躍を期待しています。
　保護者の皆様におかれましては、子育ての区切りを迎え、
お子様の成長を思い返しながら感慨深いものがあることと
存じます。今後も、更なるお子様の成長を見守って頂きた
いと思います。

　私たちはコロナウイルスの影響により高校三年生という
大切な時間を奪われてしまいました。学校再開までの二ヶ
月間、利府高祭、球技大会、部活動。たくさん悔しい思い
をしました。ですがその短い間で私達はたくさんの事を学
びました。先生方から時に厳しい言葉も頂きました。
　三年七組は一人一人の個性に溢れ、それぞれがもつ良い
部分を発揮出来るクラスです。私は、由紀先生が担任の 7
組で卒業を迎える事ができ、本当に嬉しく思います。友達
と何気ない会話でたくさん笑い、時に涙した高校生活は一
生の思い出です。
　これから皆さん様々な道を歩んで行きますが、一人一人
がともに成長し、また全員揃って会える事を楽しみにして
います。

　高校 3 年間は本当にあっという間でした。私たちはコロ
ナの影響もあり、　学校生活最後の総体や行事が中止や形
の変わったやり方になるなど悔しいことがありました。こ
れらの経験があったからこそ私は、当たり前だった日常の
時間が貴重だったな、と感じています。友達と何気ない会
話で盛り上がったり、遊んでふざけたり、真剣に取り組ん
だり、馬鹿なことをして怒られたり、たくさんの思い出が
あります。今後同じ体験をすることも少なくなってしまう
と思います。
　私はこの 3 年間でたくさんの人と出会い、多くのことを
経験しました。楽しかったこと、辛かったこと、全てが思
い出です。私は利府高校に入学して良かったです。3 年間、
本当にありがとうございました。
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　高校生活最後の１年間、どう過ごそうか思い描いていたこと
が実現出来なかった2020年でした。
　高校総体、利府高祭が出来なかった事は顧問の先生や生徒は
もとより保護者にとっても残念な気持ちでした。
　しかし、このような状況下でも学校生活を無事終えることが
出来たのは先生方のご努力のおかげと感謝申し上げます。
　今後、生徒たちの進む道は違いますが「利府高校」卒業生であ
ることは同じです。10年後、20年後の仲間達との再会が出来る
ことを楽しみにしましょう。
　先生方、３年間ご指導ご鞭撻いただきありがとうございました。
　卒業生の皆さん、利府高校での思い出を忘れず今後も勉学や
仕事に頑張って下さい。

　今回「税の作文コンクール」で仙台国税局長賞に選
んでいただき、とてもうれしく思っています。作
文を書くに当たって、税に関する知識がゼロの状態
から少しは税金について理解を深めることができま
した。作文でのテーマは私の身近の環境から取り上
げました。本当にいろいろな所で私たちは税金に助
けられています。作文を書く前は税金なんて高い、とマイナス
イメージをもっていました。ですが、私たちが大人になった時、
その後に役立つのは間違いないと思いました。ぜひ、税金につ
いて調べてみてください。意外な発見があるかもしれません。

　未曾有の東日本大震災から今年で10年が経過します。そして、
またまた昨年からの新型コロナウイルス蔓延による状況、本当
に大変な世代のように感じます。
　大震災の時には子供達は、年長、小学１・２年生と幼いなが
ら逞しく、元気に切り抜けてきました。
　そして今回のコロナ禍、利府高校ではクラスターが発生しま
した。生徒の中には感染者となってしまった人、PCR検査をして
陰性反応の人、結果は様々ですが、今後も自尊心を保ちこの大
変な時期を乗り越えていきましょう。時間の経過と共に、この
ような経験はその人自身をより豊かなものにしてくれるもので
す。
　また、コロナ禍の中、校長先生をはじめ教職員の皆さんの働
きに感謝申し上げます。
　最後になりますが、今年度はPTA活動がほとんどできない状況
でした。本当に申し訳なく思っております。

利府高校生活感謝
3 年次委員長　鈴木　深雪

「作文を通して学んだこと」
2 年　新津　優空

苦難を乗り越えて
PTA 会長　早瀨　哲也※コロナウイルスの影響により大会が中止になった競技も多くあります。

ハンドボール 団　体 第１位 (全国大会出場)

ソフトボール 団　体 第１位 （全国大会出場）

剣　　道 女子 団　体 第３位 （東北大会出場）

新 体 操 個人

総　合 第８位

鈴木菜々花フープ 第８位

リボン 第７位

男子卓球 個人 シングルス
第２位 佐藤　海利

ベスト８ 小松　　聡

女子卓球

団体 学校対抗 第３位 （東北大会出場）

個人 シングルス
第３位 高橋穂乃香

第３位 大宮　紗希

硬式テニス 男子 団　体 ベスト８

陸上競技

女子

団体
総　合 第５位

フィールド 第２位

個人

1500m   　　　 第５位
渡邊　萩乃  

3000m 第８位

400ｍH 第８位 菊地　真優

2000mSC 第３位 相原　遥南

三段跳 第１位 大槻　　葵

円盤投
第２位 長野　智佳

第４位 氏家　遥香

ハンマー投
第６位 名久井京珠

第７位 髙橋　優月

砲丸投
第２位 長野　智佳

第４位 氏家　遥香

やり投 第８位 菅原　菜央

男子

団体 総合 第６位

個人

八種競技　 第１位 遊佐　祥太（大会新記録）

400ｍ 第７位 木村剣士朗

800ｍ 第８位 小野寺賢翔

5000m 第２位 野沢　悠真

400mH 第３位 江渕　　創

3000mSC　
第３位 石堂　留偉

第４位 齊藤　大空

水　　泳

男子 団体 学校対抗 第５位

女子

団体 学校対抗 第４位

個人
２００ｍ背泳ぎ 第２位

佐藤　　結
１００ｍ背泳ぎ 第３位

ハンドボール部　全国選抜大会出場

アーティスティックスイミング　
日本選手権及びチャレンジカップ
全国大会出場
しました

ソフトボール部　全国選抜大会出場

卓球部　全国選抜大会出場

２年　小野直人１年　渡邉羽奈 １年　大宮紗希

3/24〜3/29　山梨県内各所

3/25〜3/28　三重県津市

3/20〜3/23　栃木県大田原市

「税に関する作文」コンクール 仙台国税局長賞受賞


